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JÊBS^ 
PLANTILLA 

brtefos: Argila, Martínez y Cruells (del 

Cisas: Poblador {del LIiçà 
f Vali), Mariano, J. Culteras, Danti, 
temón (del juvenil). 
•dios: Agudo, Vila, Castellsagué (del 
;.Vallés), Estapé 
»lanteros: Tura, Leiva, Valldeneu (del 
Lvelles), Cuenca (del At . Vallés), 
ídi Culteras, Cot, P. Castellsagué, Rovi-

(de Les Franqueses), Buf i y Lloreda. 

JUNTA DIRECTIVA 
Lidente; Miguel Vila, 
jicepresidente: LuisTorner. 
[icepresidente II: Joaquín Oliveras, 
jecretario: José Massana. 
fesorero: Julio Miguel. 

Í: Juan Argemí, Jaime Lloreda, 
sús García, Juan Garriga, José Vila, 

\ Viñas, José Márquez y Rafael 
osch (alta). 
bjas: Juan Mainón y Juan Rof. 

CUADRO TECNICO 
Entrenador primer equipo: José Cano. 
Entrenador Juvenil: Sr. Grau. 
Entrenador Infanti l: Sr. Terrades. 
Entrenador Alevín: Sr. Figueras (entre-
nador del San José varias temporadas). 

OBJETIVOS PARA LA TEMPORADA 
81 - 8 2 

Haciendo una buena campaña —nos decía 
Miguel Vila, presidente de la ent idad-
nos daremos por satisfechos. Aunque 
nuestra ilusión sería conseguir el ascenso. 

ECONOMIA 
Muy bien en este aspecto. No hubo 
déficit al finalizar la temporada pasada, 
a pesar de haber construido una tribuna 
con un costo de medio mil lón de pesetas. 
Para la presente campaña, se cuenta con 
un presupuesto de 1.300.000 ptas. que 
se espera cubrir gracias al trabajo conti-
nuo de todos los miembros de la junta. 
El número de socios también ha aumen-
tado y ha pasado de 120 a 150. Siendo un 
70 por ciento de fuera de la población. 

O S E Entrenador 
•jemos quedado tres veces a las 
iiertas del ascenso, esperemos q u e 

[la cuarta se consiga". 

José Cano, preparador del juvenil en 
pasada temporada, se encargará en la 
esente de dirigir al primer equipo. 

¿Como has visto a tu equipo? 
Hasta ahora, en los partidos que lleva-
os jugados, lo he visto bastante bien, 
'H posibilidades de hacer una buena 
nipaña y si se puede lograr el ascenso, 
llevan ya varías temporadas quedán-

Pose en las puertas por lo que espero 
lueesta sea la definitiva. 
íQué has pedido a tus jugadores? 
Lo único que les puedo pedir, que se 
itfeguen al máximo. 
¿Cuando empezasteis los e n t r enam ien -

A primeros de Agosto, aunque no con 
itotalidad de la plantilla. 
¿Con que altas vas a contar en la pre-

ente temporada? 

— De momento han sido altas: Cruells 
(del juvenil). Poblador (del LIiçà d'Avall), 
Ramón (del juvenil), Castellsagué (del A t . 
Vallés), Valldeneu (del Canovelles), 
Cuenca (del A t . Vallés) y Rovira que 
viene de Les Franqueses. 
— Por últ imo ¿qué pides a la afición? 
— Que apoye al equipo para que entre 
todos podamos llevar al equipo lo más 
alto posible. 

M 

Josep Terricabras, 27 años y librero es 
el capitán del Llerona. A él le hemos pregunta-
do: 
— ¿Cuántas temporadas en el Llerona? 
— Con la próxima van a ser cuatro las tempora-
das que llevo defendiendo los colores de este 
club. 
— ¿Por qué no se subió la temporada pasada? 
— A pesar de ser un equipo muy regular, como 
lo demuestra el hecho de quedar terceros en 
la clasificación final, perdimos puntos muy ton-
tos en casa como los empates con Llinars y Car-
dedeu. 
— ¿Qué equipos ves como favoritos esta tempo-
rada? 
— Por referencias, creo que Bigues y Caldes se 
han potenciado bastante y d ^ e n estar entre 
los de arriba. 

j— ¿Qué es lo mejor del Llerona? 
— El gran compañerismo que existe entre todos 
los jugadores, dentro y fuera del terreno de 
juego. 
— ¿Y lo peor? 
— No sé (contesta convencido de no encontrar 
nada negativo en e( club). 
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